

# En train à Lucerne



Sortie-découverte en Suisse. (Photo DNA)

12/2/2006

■ Florirail, l'association pour la réouverture de la liaison ferroviaire Mulhouse - Bollwiller - Soultz - Guebwiller - Heissenstein, a organisé une sortie découverte en Suisse, dimanche.

Les participants se sont rendus en train de Bollwiller à Lucerne, se sont promenés au bord du lac des Quatre-

Cantons et ont traversé le célèbre pont de bois de Lucerne. Ils ont ensuite pris le chemin de fer de montagne du Brünig pour rejoindre Interlaken. «Le chemin de fer du Brünig est à voie étroite de 1 m de large (écartement standard: 1,435 m) et à crémaillère pour monter à plus de 1 000 m d'altitude à travers de magnifi-

ques paysages enneigés», explique le président, Stéphane Hissler.

La vingtaine de participants a pu apprécier la rapidité du TER 200 Alsace parcourant Bollwiller-Bâle en 33 minutes.

Pour participer aux sorties de l'association ou pour adhérer à Florirail: 08 73 81 12 17 ou florirail@tiscali.fr